

PRECIO  
6 centavos

Valores y giros a A. Barrera

## LA PROTESTA

PORTE  
PAGO

Redacción y Administración: Perú 1537

U. Telefónica 0478 B. Orden

## Los crímenes de la plutocracia yanqui

## El martirio de Nicolás Sacco

BOSTON.— Nicolás Sacco, que se hallaba en calidad de paciente en el hospital polaco, en observación, experimentó hoy un violento acceso, padeciendo ser finalmente reducido. Ante de que sus enfermos pudieran apresuñarle, sufrió varias convulsiones.

Pocas veces se ha dado un caso semejante de crudidad y de sadismo en hombres investidos con la ensangrentada diabólica de Thenis. El juez Thayer, del tribunal de Dedham, Mass., verdugó implacable de los anarquistas Nicola Sacco y Bartolomé Vanzetti, sordos al clamor de millones de trabajadores, ejerció sobre tuvo un gesto de piedad ante el voluntario sacrificio de uno de sus víctimas. Y Sacco, después de 31 días de huelga de hambre, debilitado a pesar de su robusta naturaleza y de su extraordinaria fuerza de voluntad, tratado hoy como un enfermo mental y sometido a los experimentos de quienes ven la locura en todo gesto crudel.

Ya lo habéis leído, compañeros. Ni Sacco ni sufre furiosos accesos. Y gallegamente esté en el umbral de la muerte. ¿Sobre quién caerá la responsabilidad de ese premeditado crimen? Nosotros señalmos el caso de Nicola Sacco como el más repugnante, el más y cruento de los procedimientos judiciales. Un juez prevaricador que, ante su conciencia y obra "majestuosa", avale su postura, que obra a impulsos de odios mezquinos y de bastardos intereses, ha excedido la medida de la crudeldad, de la perversión y del refinamiento compatible con las funciones de verdugo. Y ese juez—el inquisidor Thayer— obtiene para sus criminosas conspiraciones y para sus negoces judiciales, el apoyo de toda la canalla drátrula que, de su-modo-trío-trío, contribuyó a la rondaña de Nicola Sacco y Bartolomé Vanzetti.

L. habéis leído, compañeros: nueve camarradas Sacco, después de 31 días de huelga de hambre, debilitado física y moralmente, «sólo expuesto a perder la razón. Si la luz de la inteligencia se extingue en su robusto cerebro — en su mente iluminada por la llama del ideal — ¡qué fuerza humana será capaz de reparar el monstruoso crimen?

Hay dos maneras de asesinar a un hombre. El juez Thayer quiso matar al hombre moral — al Sacco anarquista —, para ofrecerlos luego un pingüo botín que sólo tendría el hombre asesinado su estructura corporal. El martirio de Nicola Sacco es un nuevo jarón que se agrega a los alevosos, cínicos y repugnantes crímenes de la plutocracia yanqui. Tenedlo en cuenta, trabajadores.

Sobre la detención de Silveyra

## Galanterías policiales

Désir el momento que la policía dominical, deseosa de amansarse, un triunfo después de repelidos fracasos, dió a conocer la detención de Silveyra, los diarios policiales y burgueses abrieron en comentarios respecto a las alternativas de la pesquisa que llevó al Cardenal al sacerdote Zabala. Descubridor del paradero del religioso sacerdote, todos los diarios repiten la loca y largo oficio del genial pesquista, que aparece como el héroe del sensacional desenlace.

Como consecuencia del estado de Nicola Sacco, el tribunal de Dedham aplazó por tiempo indefinido la sesión del proceso. Triunfan de nuevo los conspiradores y el juez Thayer sigue en pie la sangre que pesa sobre sus dos víctimas. Y de nadie servirán los allegados del Comité de Defensa y las públicas retractaciones de testigos de cargo que definieron el proceso con sus interesadas declaraciones. Nadie ignora que los testigos de cargo fueron reclutados por la policía, los bajos fondos y adiestrados por fiscal y el juez para que aviesaran

a Sacco y Vanzetti. Pero aun cuando se compruebe la prevaricación de los magistrados, el falso testimonio de los testigos y la parcialidad del jurado, el tribunal de Dedham hará todo lo posible para mantener en pie su "terror jurídico". Está en juego el prestigio de la "justicia" y poderosas influencias interviene para impedir la absolución de los anarquistas condencados a muerte por los pluto-burgueses.

Es una vergüenza para el proletariado la perpetración de esa infamia. En el tiempo que duró la huelga de hambre de Sacco, se pudo evitar su sacrificio con una intensa agitación internacional. Pero los clamores que despidió el proceso Sacco y Vanzetti, los gestos de indignación que surgieron en todos los países cuando se conoció el fallo del tribunal, se han ahogado en la garrucha de aquellas multitudines dispuestas a impedir la realización del barbaro asesinato de dos inocentes. Y hoy apenas se oye el lejano clamor de las pocas que están dispuestas en todo momento, aún contra la trialdad colectiva, a exteriorizar su protesta por los crímenes del capitalismo y del Estado.

Nosotros señalmos el caso de Nicola Sacco como el más repugnante, el más y cruento de los procedimientos judiciales. Un juez prevaricador que, ante su conciencia y obra "majestuosa", avale su postura, que obra a impulsos de odios mezquinos y de bastardos intereses, ha excedido la medida de la crudeldad, de la perversión y del refinamiento compatible con las funciones de verdugo. Y ese juez—el inquisidor Thayer— obtiene para sus criminosas conspiraciones y para sus negoces judiciales, el apoyo de toda la canalla drátrula que, de su-modo-trío-trío, contribuyó a la rondaña de Nicola Sacco y Bartolomé Vanzetti.

Volvemos una vez que terminan los efectos del último purgante, como justifican los rublistas su bragada de miles de pesos robados al bolsillo de los trabajadores. Y eso será lo único que nos interesaría a nosotros, pues la diárraea comunista se define con un par de palabras: hambre de almidón.

Los chulos del capitalismo que todo lo están supolido a sus chulerías. De ahí que se olliden hasta de guardar las apariencias a fin de evitar que se descubran sus deshonestos medios de vida. ¡Vaya con esos revolucionarios campesinos, y con esos mandarines del proletariado!

dese realizar altas algunas nuevas averiguaciones. Luego se trasladaría a Colonia, para activar las trámites con el fin de que las autoridades uruguayan las entreguen al defendido.

El retrazo en la entrega obedecer al hecho de haberse consultado las autoridades uruguayanas para saber si se hicieran trámites sin que se hicieran trámites de extradición, a lo que contestó negativamente. Hace pocos días nunes la Policía tuvo detenidos en ésta a los autores de la estafa al Banco de la Provincia y fueron embargados para el juicio que se celebró sin el requisito de la extradicción.

«Sería conveniente, pues, que se llevara a un acuerdo para que la reciprocidad policial entre el Uruguay y Uruguay sea más sea un herbo». La respuesta al término de las gestiones se realizó ayer. Silveyra salió después de varias horas.

La policía uruguaya, a lo que parece, quiere ser más legal. Pero no dejara de ser la lacaya como la policía chilena.

## Chulerías

Los chulos del capitalismo chileno han creído de su deber el indicio de que se expande por todo su país una oleada de insultos y tonterías. ¿Qué purgarle le hizo tanto efecto a los campesinos bolcheviques? El que anteayer les pidió que se separaran y se marcharan una de sus más repugnantes fechorías.

El argumento de esos guías que explotan la revolución y se llaman el bueche en la despensa surtida a costa de los hambrientos de Rusia, es el de que son cosas políticas, que estamos al servicio de la burguesía que nos enemigó, los enemigos del proletariado, etc. Esta vez, claro está, sin insultos en el desborde de lluvia comunista.

Los miembros de la sucursal de Moscú que describieron el negocio con los burgueses chilenos, se quejaron de que se había excedido la medida de la deshonra socialista. Concediendo el bueche desborde al capitalismo lan-

zado en el Parlamento inglés por los bien-comidos laboristas, decía el citado correspon-

pondiente: «El ejército de proletarios, precedido por una bandera roja, pero no de un rojo subido, apareció en el escenario político por la moción presentada por Mr. Snowden en la Cámara de los Comunes, pero se puede decir que ya desapareció sin perturbar la opinión pública del país, la que manifiesta mucho más interés por el "Lincolnshire Handicap" que se disputó ayer, que por la tentativa del partido obrero, de modificar el orden social».

«El pueblo en general cree con seguridad que no tardará en producirse el advenimiento de un gobierno del partido obrero, dada la desorganización del partido liberal y la inactividad de los conservadores; pero, si se exceptúa una clase limitada, predominan la opinión de que el tal gobierno procedería con lentitud en la implantación de reformas sociales, a la antigua moda inglesa, y que no tardaría en ser vencida cualquier fuerza organizada que intente apoderarse de las tradiciones de la evolución ordenada».

«El mismo Mr. Snowden dio a entender que la política del partido obrero no tiene la confianza ni a la revolución, sino que procedería paso a paso, sin precipitación».

«Aunque el partido obrero parece estar unido, en realidad está muy dividido en cuanto a las ideas sociales. Muchos leaders del partido, especialmente los jefes de las uniones grandes, desaprueban las tendencias socialistas. Es así posible que un miembro obrero, al llegar a fumarse, quedara disuelto dentro de pocos meses para la ruptura entre los moderados y los extremistas».

«Hoy, pues, toda la vulgar importancia de ese desafío al capitalismo: la bufoseca amnesia de unos cuantos comilonas burgueses que aspiran a comer en la mesa real y a servir de ayuda de cámara de "su majestad" y de primeros lacayos de los años de Inglaterra. Es a eso a lo que aspiran también nuestros burgueses del socialismo. ¿Pueden lancer también el desafío desde el Parlamento, a ver si el doctor Alvar les da un puesto en la pesebre ministerial».

de satisfacción los tres chacales. De modo que de qué crimen le cabe la culpa responsabilidad como al que más. Y si digan que lo digan sus amigos, los camarones, Santiago Lázaro, Francisco Seabra, etc., que frecuentaban la habitación del famoso bandolerista en esta capital.

Por fortuna, y si no mioglos los días bien informados, esto no renazcerá más baldío porque reverdeó de una barca que lo conducía a Bariloche.

Es un bandolerito menor, si hemos de suponer que quien lo recompie no lo sea, lo que no es presumible teniendo en cuenta que el gobierno está en manos de bandoleros y asesinos de la peor especie.

## Papadas

El sumo pontífice de Roma ha dirigido una carta al cardenal vicario, Monseñor Vanuillet, en la que lamenta las ceremonias realizadas en Roma recordando el centenario de Ernesto Renán, a quien llamó autor de amplias blasfemias contra la conciencia, y como acto de desagravio. Pio XI invita al prelado a ordenar la celebración de una función religiosa especial el domingo de Ramos.

Un consejo seguro que Mussolini asistirá a esta función religiosa. Poco tardará en darla su adhesión a semejante acto de desagravio. Arizo, Jesús no vale más que Renán? Con las doctrinas del Nazareno se puede gobernar, envilecer y despauperar a los pueblos; con las doctrinas de Renán se llega al uso de la rábula y la muerte de los despotismos religiosos, bellifaces y sanguinarios.

Bien hace el papa con organizar esa ceremonia de desagravio. Se lo agradece Mussolini. Poincaré y todos los bendados que asisten,ohan y asesinan en nombre de las doctrinas de Jesús.

## Una visita escolar en Europa

En Modern School, número de verano 1922, contiene el relato de que Harry Kelly el animador de la escuela de Stettin, hizo en Europa durante el invierno de 1920 y la primavera de 1921. He rodeado extractos algunos páginas que interesan sinceramente a los que se preocupa de todos los asuntos relativos a la educación. Concerniente a una visita a una de las escuelas públicas de su barrio obrero de Berlín —en New Koen— en la que cuatro de los maestros eran miembros del partido comunista. «Nosotros visitamos esta escuela en compañía de un amigo, cuando llegamos a una de las salas de clase, nos encontramos cantando revolucionarios obreros. Era un gran conglomerado de hermanos y la ilusión mirada de un veinte años. Y el ardor y la sinceridad con que defendían su enseñanza proletaria, era dignos de mejor causa. Tratamos de explicar nuestra actitud y nuestras ideas por la enseñanza de Marx, Engels y Lenin, y la respuesta de los jóvenes era una violación de los derechos a su desarrollo, mas creemos no haber producido en el sin una débil impresión».

«Tuvimos más tarde una conversación con el director de la escuela, la Dirección de la Escuela, un socio mayoritario. Nuestras teorías de educación libertaria, le agraciaron completamente. Pero con las mejores intenciones del mundo, parecía estar allí ayer de un asalto llevado a cabo al local de Oficios Varios de Punta Alta.

## Los vándalos en Punta Alta

## El comisario y su pandilla

En Punta Alta inviernó en octubre de 1922, contiene el relato de que Harry Kelly el animador de la escuela de Stettin, hizo en Europa durante el invierno de 1920 y la primavera de 1921. He rodeado extractos algunos páginas que interesan sinceramente a los que se preocupa de todos los asuntos relativos a la educación. Concerniente a una visita a una de las escuelas públicas de su barrio obrero de Berlín —en New Koen— en la que cuatro de los maestros eran miembros del partido comunista. «Nosotros visitamos esta escuela en compañía de un amigo, cuando llegamos a una de las salas de clase, nos encontramos cantando revolucionarios obreros. Era un gran conglomerado de hermanos y la ilusión mirada de un veinte años. Y el ardor y la sinceridad con que defendían su enseñanza proletaria, era dignos de mejor causa. Tratamos de explicar nuestra actitud y nuestras ideas por la enseñanza de Marx, Engels y Lenin, y la respuesta de los jóvenes era una violación de los derechos a su desarrollo, mas creemos no haber producido en el sin una débil impresión».

«Tuvimos más tarde una conversación con el director de la escuela, la Dirección de la Escuela, un socio mayoritario. Nuestras teorías de educación libertaria, le agraciaron completamente. Pero con las mejores intenciones del mundo, parecía estar allí ayer de un asalto llevado a cabo al local de Oficios Varios de Punta Alta.



asamblea en la patronal, dentro de la cual existe el espíritu de llamar a una comisión obrera para tratar sobre el pliego; pero, sin embargo, ninguno de ellos se atreve a proponer por temor de las iras que pudiera despertar en un grupo que tiene intereses particulares que favorecerían prolongar el movimiento. — El Comité de Huelga.

## Convocatorias

### S. O. de la L. en Calzado

Casa Fernández y González, Alcina 1443. Se pone en conocimiento del gremio que el personal de esta casa está actualmente en conflicto, por haber despedido al personal con el propósito de rehacer los jornaless. Se pide solidaridad. — El Comité de Huelga.

### Aleteros Unidos

Huelga en la casa Guldman, Caseros 935— Los huelguistas de esta casa denuncian una actividad digna de encomio. Desbaratan todos los planes que el burgués pone en práctica para substraerse a la solidaridad que nos prestan los obreros organizados. Bien por los compañeros huelguistas.

Boicot a los aceites y grasas jubilificantes, Petróli, Plátes y Otto Motor. Querida a la Huelga Nafra.

Queda levantado el boicot a las gomas Kelli—espréfeld. — La Comisión.

Nota.— Se convoca a gremio a la asamblea del sábado 24, a las 20 horas.

### OBREROS PANADEROS

Co nel objeto de discutir la orden del día del próximo congreso ordinario de la F.O.R.A. y nombrar los delegados que representarán a este gremio, se efectuará asamblea general días 26, 27 y 28, a las 9 horas, en Bartolomé Mitre 3270. Como se trata de un asunto importante, es de desear que concuerde el mayor número posible de compañeros. — El Comité Central.

**Carpinteros, Aserradores y A.**  
La C. A. llama al gremio a la asamblea general que se efectuará el domingo 23, a las 8 horas, en Bartolomé Mitre 3270, para tratar la siguiente orden del día: Acta anterior, lectura de correspondencia; nombramiento de delegados al C. Regional de la F.O.R.A.; renovación parcial de la C. A., nombramiento del empleado y asuntos varios. — La Comisión.

**Metalúrgicos Unidos**

Un grupo de compañeros después de analizar la obra nefasta que se desarrolla en el seno de la organización, resuelve llamar a todos los miembros que quieran la ordenanza para encumbrarse y, para formar rebaños, a la reunión que tendrá lugar el sábado 21, a las 20, en Tacuari 653, para canjear ideas y darle vida a nuestra acreditada y valiosa sociedad de Metalúrgicos Unidos. — Varios Metalúrgicos.

**Conductores de Coches**  
(Sectión Avanza)

Con el objeto de coordinar y estrechar filas entre los compañeros dispersados, esta comisión invita a la asamblea que se efectuará el domingo 23, a las 14 horas, en Agüero 2335, para tratar asuntos de importancia. — La Comisión.

**Banderos, V. Marroquineros y Anexos**

Invitamos al gremio a la asamblea que se realizará el domingo 23, a las 8.30, en el local Venezuela 2502, para tratar una importante orden del día. — La Comisión.

**Calzistas, Escaleristas y Anexos**

Esta sociedad celebrará asamblea general del gremio el domingo 23, a las 8 horas, en el local social B. Mitre 3270, para tratar asuntos de importancia.

**Triperos, Mandongueros y Anexos**

Este C. A. invita a la asamblea general del gremio viernes 23, a las 17 horas, en el local General Gómez 633, a fin de tratar la siguiente orden del día: Acta anterior, correspondencia, informe de comisión, informe de los delegados al Congreso Local, renuncia de la comisión, boicot a la solidaridad y asuntos varios. — La Comisión.

**Obreros Albañiles**

Para el sábado 24, a las 20.30, quedan invitados los miembros de comisión, en Rivadavia 75, Piteyro. Se encarezca puntualidad. — El Secretario.

**Sociedad de Obreros Vidrieros y Anexos de la cristalería "La Asunción"**

Realizaremos asamblea extraordinaria el domingo 23, en Montevideo 90, para tratar lo siguiente: Orden del día del congreso de la F.O.R.A.; renovación de la comisión administrativa y asuntos varios. — La Comisión.

**Biblioteca Popular de P. Patriotas**

Se cita a los compañeros y simpatizantes de este sindicato para hoy viernes 23, a las 20.30. Se pide a los compañeros no fallecen. — La Comisión.

**Comité de agitación contra la represión gubernativa**

Quedan citadas las agrupaciones anarquistas y gremios que están de acuerdo en organizar una protesta para hoy viernes 23, a las 20.30. Se pide a los compañeros no fallecen. — La Comisión.

**Centro de E. Sociales "A. Lorenzo"**

Este centro continuará sus lecturas comentadas para buscar entre los trabajadores los medios de que puedan encumbrarse por sus propias fuerzas, a los que quedan invitados todos los que ten-

drán a realizar el domingo 8 de abril en la plaza Lavalle, contra la reacción fascista.

Chiamos especialmente al Comité de A. pro libertad de los anarquistas presos en Rusia, a fin de ponerlos de acuerdo sobre el modo de hacer más efectiva la propaganda.

**Trabajadores de las barracas y M. C. de Frutos**

Quedan invitados todos los obreros del gremio a la asamblea del domingo, en la que se discutirá un asunto que atañe a la dignidad de dos compañeros y por ende de la organización. No recomienda puntualidad. — La Comisión.

### PINTORES UNIDOS

Debiendo realizarse asamblea general el domingo 23, a las 16 horas, en nuestro local Bartolomé Mitre 3270, quedan citados los compañeros de la Comisión y todos los que desean concursar a la reunión que celebraremos el viernes a las 18 horas, en el local citado para confeccionar un informe referente al desarrollo de nuestra sociedad.

Esperamos que concuerde el mayor número posible de compañeros y a la vez衰age toda la propaganda que puedan para la asamblea del domingo a la tarde.

Los que deseen repartir volantes de invitación, pueden pasar a retirarlos de nuestra secretaría. — El Secretario.

### Obreros del Puerto de la Capital

Se invita a los obreros del puerto a la asamblea del sábado 23, a las 20.30, en el local Patriotic 1060, para continuar tratando la orden del día del congreso de la F.O.R.A. — La Comisión.

### OBREROS PANADEROS

(Sectión Norte)  
Esta sección efectuará asamblea el sábado 23, a las 9 horas, en Bartolomé Mitre 3270, para tomar en consideración una importante orden del día. — La Comisión.

### Obreros Talabarteros

Se invita a este gremio a la asamblea que se efectuará el viernes 23, a las 20 horas, en Venezuela 2302, para tratar los siguientes asuntos: — La Comisión.

### Cajoneros y funerarios

Este sindicato realizará asamblea general extraordinaria el viernes 23, a las 16 horas, para tratar la siguiente orden del día: Acta, balance y correspondencia; informe del delegado al Congreso Local; nombramiento de delegados al congreso ordinario de la Federación Regional Argentina Comunista; Asuntos Varios. — La Comisión.

### Obreros Albañiles

Avellaneda  
Este sindicato reunido en asamblea extraordinaria el sábado 17 del corriente para tratar la orden del día del mismo convocó a los señores G. O. R. A. acuerdo entre otras cosas, que vista la situación crítica porque atraviesan las organizaciones adheridas y especialmente las del interior, que los impelieron a muchas de ellas concursar al congreso, informó que se iban a suspender las elecciones, ya que no se iban a tener las garantías que se iban a tener en el interior, y que consistió en que los gastos del viaje de los delegados serían abonados por partes iguales entre todos aquellos sindicatos que estén en condiciones de ello para que el congreso tenga el mayor éxito posible. — La Comisión.

### F. O. Local Bonariense

A las organizaciones adheridas.—

Por resolución del Congreso fué acordado realizar el próximo congreso el 24, a las 16 horas, en el local Venezuela 2302. Esperamos que si esa entidad manifieste algún boicot, traiga un resumen de los mandatos, defallando las mercaderías, materiales, etc., etc., para hacer un amplio estudio y presentar un informe al nuevo Congreso. — La F.O.R.A. para terminar de solucionar algunos asuntos, como ser los boicotes que sostienen algunos gremios de la capital.

En cumplimiento de esa misión los invitamos que manden sus delegados para el día 24, a las 16 horas, en la sede Mitre 3270. Esperamos que si esa entidad manifieste algún boicot, traiga un resumen de los mandatos, defallando las mercaderías, materiales, etc., etc., para hacer un amplio estudio y presentar un informe al nuevo Congreso. — La F.O.R.A. para terminar de solucionar algunos asuntos, como ser los boicotes que sostienen algunos gremios de la capital.

### F. O. Local de La Plata

El Consejo de esta Federación comunica a los compañeros en general, que la conversación que debía realizarse el sábado 24, se ha suspendido por causa que el mismo día se iba a sortear la plaza de los hermanos de la calle C. Cabildo y Monroy (Belgrano). Esperamos que los compañeros acudan a este acto público a pro de nuestro compañero. — La Comisión.

### Unión Chaufeurs

Comisión mixta de propaganda afines al Automóvil.—

Para el viernes 23, a las 20.30, en Almirante 3223, asamblea general de delegados de todos los ramales de la industria del automóvil.

Es de sumo interés la presencia de todos los delegados. — La Comisión.

### Unión Cocheros de Plaza

Asamblea general de socios, el viernes 23, a las 20.30, en el local Tacuari 653, para tratar la siguiente orden del día: Acta anterior, balance, informe del delegado al congreso de la F.O.L. asunto socios que aduanan al sindicato. Pueden formar parte de la comisión de delegados, miembros de la comisión de C. Calvo? Asuntos varios. — La Comisión.

### Obreros Albañiles

Para el sábado 24, a las 20.30, quedan invitados los miembros de comisión, en Rivadavia 75, Piteyro. Se encarezca puntualidad. — El Secretario.

### Soc. Oficios Varios

Rosario  
Este sindicato realizará una asamblea general el viernes 23, en el local 3 de Febrero y Dorrego. Quien ningún trabaje falté. — El Secretario.

### Obreros Modistas

Comunica a las sociedades, agrupaciones y centros que sostienen correspondencia con el G. "Bisico Reclus", de Encarnación, que el presidente del sindicato se dirigirá a la siguiente dirección: Pte. Mayo 323, Encarnación, P.G.S., a nombre de E. Fidelius.

### F. O. Local Rosarina

El sábado 31, a las 20.30, en el cine "Libertad", esta federación efectuará su asamblea general, cuando se repasarán entre las obras "Las Goyendas" y "M. fondo, al fondo". Presidirá su concurso el cuadro artístico "Habrá el sol de la Iluminación".

### Biblioteca Popular de P. Patriotas

Se cita a los compañeros y simpatizantes de este sindicato para hoy viernes 23, a las 20.30. Se pide a los compañeros no fallecen. — La Comisión.

### Comité de agitación contra la represión gubernativa

Quedan citadas las agrupaciones anarquistas y gremios que están de acuerdo en organizar una protesta para hoy viernes 23, a las 20.30, en Rivadavia 75, Piteyro, para tratar respecto

del mitín a realizarse el domingo 8 de abril en la plaza Lavalle, contra la reacción fascista.

Chiamos especialmente al Comité de A. pro libertad de los anarquistas presos en Rusia, a fin de ponerlos de acuerdo sobre el modo de hacer más efectiva la propaganda.

### Trabajadores de las barracas y M. C. de Frutos

Quedan invitados todos los obreros del gremio a la asamblea del domingo, en la que se discutirá un asunto que atañe a la dignidad de dos compañeros y por ende de la organización. No recomienda puntualidad. — La Comisión.

### PINTORES UNIDOS

Debiendo realizarse asamblea general el domingo 23, a las 16 horas, en nuestro local Bartolomé Mitre 3270, quedan citados los compañeros de la Comisión y todos los que desean concursar a la reunión que celebraremos el viernes a las 18 horas, en el local citado para confeccionar un informe referente al desarrollo de nuestra sociedad.

Esperamos que concuerde el mayor número posible de compañeros y a la vez衰age toda la propaganda que puedan para la asamblea del domingo a la tarde.

Los que deseen repartir volantes de invitación, pueden pasar a retirarlos de nuestra secretaría. — El Secretario.

### Obreros del Puerto de la Capital

Tandil  
Comunicamos a todos aquellos compañeros que se encuentran en Tandil que se efectuará el viernes 23, a las 16 horas, en el salón de actos públicos de la Escuela Presidente Rosas, Libertad 581, en los días 21 y sobre los temas que se continúan expresando:

I. Diderot y la crítica de arte, 21 de Marzo.

II. Las ideas estéticas de Platón, 7 de Abril.

III. Saint Beuve y la crítica literaria, 21 de Abril.

IV. Las ideas estéticas de Flaubert, 5 de Mayo.

V. Hegel sobre la estética musical, 19 de mayo.

VI. La originalidad, la imitación y la imitación, 26 de Junio.

VII. Papel de la imaginación en la creación artística, 30 de Junio.

IX. El sentimiento estético y la pasión amorosa, 14 de Julio.

X. Estudio estético de una obra plástica, 15 de Julio.

### Unión Expedidores de Nafra

Notifíquese a todos los sindicatos obreros y afiliados a los mismos, que está abierto la boleto de trabajo de este gremio para todo el que quiera inscribirse, pudiéndole hacerlo los días martes, 21 a 21 horas, con el pago de 1 peso cada uno.

### Asociación Racionalista Israelita

Ponemos en conocimiento de todos los amigos de la Asociación Racionalista Israelita, que hemos cambiado de domicilio a la calle Boulogne Sur Mer 355. — El Secretario

### Obreros Talabarteros

Se invita a este gremio a la asamblea que se efectuará el viernes 23, a las 20 horas, en Venezuela 2302, para tratar los asuntos de la reunión anterior, etc., etc., — La Comisión.

### Asociación de Abaníles y Anexos

Realizaremos asamblea en Venezuela 2302, el viernes 23, a las 20 horas, con el acuerdo de la mayoría de los miembros de la comisión, para tratar la orden del día: Acta anterior, balance, informe de comisión, informe de los delegados al Congreso Local, renuncia de la comisión, boicot a la solidaridad y asuntos varios. — La Comisión.

### Obreros de la Construcción

Avellaneda  
Este sindicato reunido en asamblea extraordinaria el sábado 17, que fue suspendido por la policía, se ha resuelto posponer el sorteo hasta la primera vela de obregón. Esperamos que los compañeros acudan a este acto público a pro de nuestro compañero. — La Comisión.

### Obreros de la Construcción

Organizada por la Biblioteca "Francisco Ferrer", se efectuará una conferencia pública el domingo 26, a las 16.30, en el cruce de las calles Coronel Rocca y Avenida Sáenz.

Los trabajadores de Nueva Pompeya y sus inmediaciones, quedan invitados a este acto de propaganda, donde varios oradores hablarán sobre temas de palpitante actualidad. — La Comisión.

### Obreros de los Frigoríficos de La Plata y Berisso

Velada teatral y literaria a realizar el sábado 24, en el salón "Bernardo de Irigoyen", a las 20.30. Se representará el drama en tres actos de Florencio Sánchez: "Los Muertos".

### Recitación de poesías por un compañero

Conferencia a cargo de un orador de la F. O. R. A., y canciones libertarias por el payador Evaristo Barrios.

Entradas: Hombres 1 peso; mujeres 0.50; niños 0.20.

El beneficio es por partes iguales entre la caja social y Kurt Wilckens.

### C. de E. S. y Cultura Integral

(San Martín)  
Función y conferencia, el sábado 24, a las 20.30, en el "Teatro Moderno" de San Martín, calle C. Pellegrini N.º 34.

Programa: Hijos del Pueblo, por la orquesta. En conjunto de la agrupación "Arte y Naturaleza", pondrá en escena el drama en tres actos, de Alejandro Brattuti, "Madre Tierra". Los entreactos serán amenizados por una selecta orquesta. Conferencia por dos compañeros sobre temas de palpitante actualidad.

Precio de las localidades: hombres \$ 1 — mujeres 0.80. Palcos con cuatro entradas, \$ 4.—

### Biblioteca Popular "Arte y Cultura"

El sábado 31, a las 20.30, en el cine "Liberdad", esta federación efectuará su asamblea general, cuando se repasarán entre las obras "Las Goyendas" y "M. fondo, al fondo". Presidirá su concurso el cuadro artístico "Habrá el sol de la Iluminación".

### Biblioteca Popular "Arte y Cultura"

Volvemos a llamar la atención a los compañeros y simpatizantes, que ya quedaron establecidos los cursos suspendidos en la causa del Congreso Local. Se pide a los compañeros puntual asistencia, como

asimismo comparezcan a ellos, todos los días en el local Santander 838. — El Secretario.

### SUBCOMITÉ DE LA ANTORCHA

(de Chacarita)

Por asuntos de importancia que tienen sobre esta entidad, se pide al escenario Juan B. García, se presente a este comité lo antes posible. — El Secretario.

### S. de E. T. del Campo

Tandil  
Comunicamos a todos aquellos compañeros que se encuentran en Tandil que se efectuará en pleno spacio agrario, de acuerdo con lo que figura en el programa que nos fuimos remitidos el pasado viernes 23 de Marzo.

I. Diderot y la crítica de arte, 21 de Marzo.

II. Las ideas estéticas de Platón, 7 de Abril.

III. Saint Beuve y la crítica literaria, 21 de Abril.

IV. Las ideas estéticas de Flaubert, 5 de Mayo.